

Graphique 1: Résultat de la mesure de l'importance des symptômes du point de vue du personnel soignant (HoNOS)

Valeur de comparaison HoNOS
épurée des risques avec
intervalle de confiance de 95%

Commentaire ANQ sur la comparaison présentée (Graphique 1)

Ce graphique présente les
résultats comparatifs de la
mesure de l'importance des
symptômes ajustés du point
de vue du personnel soignant
pour la période du 01.01.2023-
31.12.2023. Au total, les
données de 735 traitements
dans 8 (sur 8) cliniques de la
psychiatrie forensique ont été
transmises. Pour HoNOS, 634
cas évaluables étaient
disponibles et ont pu être
intégrés dans l'analyse.

